

RINGKASAN

DODY SYAHRIAL, PELAKSANAAN DISTRIBUSI DAN OPERASI PASAR PADA SUB DOLOG WILAYAH I LUBUK PAKAM KABUPATEN DELI SERDANG. (Dibawah bimbingan Drs. H. Jhon Hardy, MSi sebagai Pembimbing I dan Drs. H. Syahriandy, MSi sebagai Pembimbing II).

Salah satu alasan untuk memperlancar program OPK (Operasi Pasar Khusus) dibutuhkan saluran distribusi yang tepat, sehingga arus barang dan jasa dari produsen ke konsumen menjadi lancar. Adapun pengertian distribusi itu sendiri adalah pembagian, pengiriman barang-barang kepada orang banyak atau beberapa tempat. Dan pengertian saluran distribusi adalah lembaga-lembaga distribusi / lembaga-lembaga penyalur barang/jasa-jasa dari produsen ke konsumen.

Seperti kita ketahui dampak krisis moneter dan krisis ekonomi menjadikan turunnya pendapatan masyarakat dan kenaikan harga termasuk pangan, sehingga terlahirlah OPK beras bersubsidi. OPK beras bersubsidi ini diperuntukan bagi keluarga yang tergolong miskin. Maka untuk dalam OPK beras bersubsidi, Bulog selaku distributor utama dalam bidang pangan yang dibantu oleh seperangkat depot logistik (Dolog) yang tersebar diseluruh propinsi dengan sub dolog yang berada di kabupaten seperti halnya dengan Sub Dolog Wilayah I Lubuk Pakam Kabupaten Deli Serdang sebagai saluran distributor OPK beras bersubsidi diwilayahnya.

Saluran distribusi yang dipergunakan Sub Dolog Wilayah I Lubuk Pakam yaitu menyampaikan barang secara langsung kepada pembeli. Adapun mekanisme OPK beras bersubsidi ini dapat dikelompokkan menjadi 3 bagian yaitu : Pelaksanaan Distribusi OPK beras, Pelaksanaan sosialisasi program OPK beras dan Pelaksanaan Penanganan keluhan masyarakat terhadap program OPK beras. Penempatan saluran distribusi Sub Dolog Wilayah I Lubuk Pakam didasarkan atas pertimbangan barang, pertimbangan perusahaan dan pertimbangan perantara. Dalam penetapan saluran

distribusi segharusnya melakukan pertimbangan untuk memilih saluran distribusi yang tepat dan ekonomis, sehingga saluran distribusi tersebut tidak memakan biaya besar.

Dalam penyaluran OPK beras bersubsidi Sub Dolog Wilayah I Lubuk Pakam bekerjasama dengan BKKBN, dimana BKKBN bertugas mendata keluarga yang tergolong miskin dan di daerah yang rawan pangan, sehingga Sub Dolog Wilayah I Lubuk Pakam dapat menyalurkan OPK beras bersubsidi untuk keluarga miskin dan tidak menjadi salah sasaran.

